

# Melbourne, Palma de Mallorca und Offenbach

## Neues von den Jedermännern der TG Laudnbach

Lothar „Crocodile Dundee“ Seyrich ließ die Saison Anfang Oktober beim 33. Bank of Melbourne Marathon in Australien ausklingen. Er konnte leider die Podestplätze nicht erreichen um seine hohen Anfahrtskosten mit der Siegprämie etwas zu minimieren. Er finishte die Halbmarathondistanz in 02:00:49 als 2.547 von 3.656 Teilnehmern, sein Freund Matthew Dadds aus Sunburry/Melbourne (Sydney Swans) belegte in 01:55:46 den 2.145 Platz. Leider liegen uns bisher nur die nackten Zahlen vor, Lothar genieße deinen restlichen Urlaub bei einigen VB, komme wieder heil und pünktlich zurück, wir wollen ja am 12.11. deinen Geburtstag feiern, mit dir.

Volker Hamann nahm am 19. Offenbacher Mainuferlauf teil. Der Start erfolgte um 09:00 Uhr bei Temperaturen knapp über dem Gefrierpunkt, um warm zu werden legte Volker los wie die Feuerwehr und überquerte die Ziellinie nach 01:33:18, Platz 121 von 544 Finishern, in seiner AK45 ein beachtlicher 28. Platz von 114 Teilnehmern, Respekt! Matthias Kristek, Achim und Holger Völkle nahmen am 8. TUI Marathon Palma de Mallorca teil.

An die Marathondistanz wagten sich 1.404 Teilnehmer/innen, davon 765 aus Deutschland. Aufgrund schwacher Trainingsvorbereitungen nicht nur am Tag vor dem Wettkampf, entschloss man sich auf der Halbmarathonstrecke mit 3.487 Läufer/innen (1.744 Deutsche) zu starten. Der Startschuss wurde um 09:00 Uhr bei strahlendem Sonnenschein und 23 Grad vor der imposanten Kulisse der Kathedrale „La Seu“ abgefeuert. Jonatan Gomez Espinola aus Spanien war mit einer Zeit von 01:08:41 der schnellste Läufer, kurz danach kam Matthias „du hast die Haare schön“ Kristek in 01:50:09, Platz 996/2.165, AK45 Platz 164/377 ins Ziel. Ihm folgte Achim „die Glatze“ Völkle (Gruß vom Geländer aus Stock 2-4) in 02:03:29 Platz 1.616, AK40 Platz 305/391 und Holger Völkle < 02:10:00 (Gewinner seiner „BMI-Klasse“). Nach diesen sportlichen Strapazen wurde noch der Kontakt zu den „einheimischen“ Sportlern gesucht und gefunden (schöne Grüße an Werner und seine Mädels, Gaby, Inge und Sabine von der LG Alpen).

Fazit dieser Reise: Man kann aus Maßkrügen auch andere Getränke als Gerstensaft zu sich nehmen, „Matthias, Matthias wir sind wieder da“ beim Lauf in Mallorca 2012, doch vorher geht es am 22.04.2012 nach Leipzig zum Marathon, bis dahin sieht man sich Mittwochs von 18:00 Uhr - 19:00 Uhr zum Fußballspielen in der BIZ-Halle in Hemsbach. M.K.

